



Rubén Moreira aborda la polémica postelectoral y defiende a la coalición

📅 16 de junio de 2024 , 12:05



QUERÉTARO, Qro., 16 de junio de 2024.- Rubén Moreira Valdez, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, abordó en su programa «Con peras, manzanas y naranjas» la controversia surgida tras las declaraciones de Xóchitl Gálvez Ruiz sobre la falta de apoyo de los partidos de la coalición «Fuerza y Corazón por México» (PRI, PAN y PRD) durante su candidatura presidencial. Moreira expresó su respeto por Gálvez pero destacó la necesidad de reflexionar y discutir con un enfoque más colectivo en lugar de individual.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/ruben-moreira-aborda-la-polemica-postelectoral-y-defiende-a-la-coalicion/>